



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**Les participantes au concours scolaire Olympes de la Parole Canada
présenteront leurs projets aux Nations Unies!**

Montréal, le 29 janvier 2024 - L'équipe des Olympes de la Parole Canada (ODPC) est fière d'annoncer que pour une quatrième année consécutive, les participantes à son Concours scolaire présenteront leurs projets au Forum de la société civile NGO-CSW68, organisé dans le cadre de la soixante-huitième session de la Commission de la condition de la femme des Nations Unies (UN-CSW68), qui se tiendra à New York du 11 au 22 mars 2024.

Les discussions autour des trois tables rondes virtuelles des ODPC porteront sur les solutions des jeunes pour faire face aux :
Intersections de la féminisation de la pauvreté avec la santé, l'éducation, la violence basée sur le genre, et les politiques et pratiques économiques biaisées.

Nos 13 jeunes présentatrices représenteront les institutions suivantes: la **Commission scolaire English-Montreal** : Beatrice Agudelo-Restrepo, Sonya-Liboria Bastiaans, Sophia Cantello, Yedda Blanco Caruzzo, Anastazja Rutt Katra, and Sae Ah Park; l'**Ottawa Catholic School Board**: Nagwa Abdelaziz and Jahnavi Thotla; **The Bishop Strachan School** de Toronto: Crystal Gillespie; **The Study**: Inaara Abuani, Katarina Robinson, and Yuxuan Zheng; et **Villa Maria**: Ella Knitter.

Mme. Cheryl Hayles, Directrice au Irma Coulson Public School, Mary Eva, et Lynne Barrett-Carrier, Superviseuses de stage à la faculté d'Éducation de l'Université McGill, agiront comme modératrices de nos tables rondes et seront accompagnées des ambassadrices des Olympes de la Parole Canada : Manon Depachtère, Harmonie - Toscane, St. Pierre - Delhaye, Thais Derosiaux, et Kélicia Massala.

« C'est une opportunité unique pour les élèves du secondaire d'engager un dialogue efficace sur le thème prioritaire de UN-CSW68, et de développer des solutions durables pour améliorer leurs communautés locales », a déclaré Mary Eva, membre émérite du conseil d'administration de l'Association des professeurs d'anglais du Québec.

Au sujet des Olympes de la Parole Canada (ODPC)

[Olympes de la Parole Canada](#) est une initiative de citoyenneté globale axée sur l'apprentissage. Depuis 2017, notre Concours scolaire annuel offre un espace de discussion sécuritaire et informé où les filles d'écoles secondaires du Canada réfléchissent sur le thème central des inégalités entre les sexes, et leurs impacts sur l'autonomisation des filles et des femmes, dans une double perspective de droits humains et de justice sociale.

Olympes de la Parole Canada est Porteuse d'engagements pour [Generation Equality](#), et est membre des organisations suivantes : [Conference of Non-Governmental Organizations in Consultative Relationship with the United Nations](#) (CoNGO), [NGO CSW/NY](#), et [Afro Youth Summit](#).

Au sujet de la Commission de la condition de la femme des Nations Unies (UN-CSW)

La [UN-CSW](#) est la principale organisation intergouvernementale mondiale exclusivement consacrée à la promotion de l'égalité des sexes et l'autonomisation des femmes et des filles. Cette année, le thème prioritaire de la discussion à la UN-CSW68 de préoccupe d'« *Accélérer la réalisation de l'égalité des sexes et l'autonomisation de toutes les femmes et filles en luttant contre la pauvreté et en renforçant les institutions et le financement dans une perspective de genre* ».

La société civile dont fait partie Olympes de la Parole Canada, participe aux processus et événements de la UN-CSW grâce au Forum organisé par la [NGO-CSW/NY](#).

Contact: Dre. Saøde Savary, Chimiste, Ph.D., (Santé Publique)
Fondatrice et Directrice Générale des ODPC